

CURSO DE INTRODUCCIÓN A LA EDUCACIÓN PARA EL DESARROLLO

La Educación para el Desarrollo ha recorrido una importante trayectoria de más de cuarenta años, alcanzando una mayoría de edad y una madurez, que la configuran como una de las propuestas pedagógicas más interesantes y con mayor perspectiva de futuro dentro de los campos de la educación formal y no formal.

Esta importancia creciente como corriente pedagógica no se circunscribe únicamente a los actores que la integran en el sistema internacional de cooperación para el desarrollo que en un primer momento fueron sus principales valedores, sino que es utilizada hoy en día como herramienta cotidiana tanto en del ámbito de la educación formal, como por numerosas organizaciones de carácter social, conscientes de la imposibilidad de suscitar ningún tipo de cambio estructural sin un trabajo previo en el campo de los valores y las actitudes sociales y personales. Así la educación para la paz, la educación no sexista, la educación para la solidaridad y la tolerancia, etc. han ido sumando términos que nos presentan un rico mosaico de experiencias y estrategias que redefinen la Educación para el Desarrollo, la completan y la hacen más universal.

El conocimiento y el uso de esta propuesta pedagógica es imprescindible para toda persona que se mueve dentro del campo de la educación.

Este es el motivo que ha movido a la Coordinadora Cántabra de ONG de Desarrollo en colaboración con el Aula de Cooperación Internacional de la Universidad de Cantabria a organizar este curso y acercar a la comunidad universitaria la realidad e importancia de esta herramienta educativa de hoy.



30 / 31 de octubre

2009

Viernes 30 de octubre de 16,30 a 20,30 h

Sábado 31 de octubre de 10,00 a 14,00 h

Casa de la Solidaridad "José Félix García Calleja"

Contenidos

- ¿Por qué Educación para el Desarrollo?
- Definición y conceptualizaciones generales.
- Evolución de la cooperación para el desarrollo.
- Tendencias actuales. La educación para la ciudadanía global.
- Propuestas didácticas y materiales de trabajo.
- Panel de experiencias prácticas de educación para el desarrollo por ONGD.

Destinatarios

Dirigido a estudiantes de la Universidad de Cantabria y especialmente a alumnos de Magisterio y Ciencias de la Educación.

Abierto a voluntarios y miembros de ONGD y personas relacionadas o interesadas con el mundo de la educación.

Fechas horarios

El curso se impartirá durante un fin de semana con una carga lectiva de 8 horas.

Viernes 30 de octubre de 16,30 a 20,30 h

Sábado 31 de octubre de 10,00 a 14,00 h

Lugar de impartición

Casa de la Solidaridad "José Félix García Calleja"

Información

Inscripción

Coordinadora Cántabra de ONG para el Desarrollo
C/ del Monte nº 67 bajo 39006 Santander
Tlfn. 942 320074
e-mail:
secretariatecnica@coordinadoraongdcantabria.org
Web: www.coordinadoraongdcantabria.org

Plazas limitadas: 25 personas

Curso gratuito

